

## Internationales Sportlertreffen der Agrarministerien 2025 in Lakitelek

Vom 17. bis 21. September 2025 fand in **Lakitelek (Ungarn)** das traditionelle **Internationale Sportlertreffen** der Agrarministerien aus **Deutschland, Österreich und Ungarn** statt. Gastgeber war in diesem Jahr das ungarische Agrarministerium.



Rund 150 Teilnehmende aus den drei Ländern nahmen an den **sportlichen Wettbewerben** im Fußball, Tennis, Tischtennis, Schießen, Volleyball, Laufen, Schwimmen und Wandern teil. Nach spannenden Wettkämpfen wurden sowohl Einzel- als auch Teamleistungen prämiert.

**Besondere Erfolge** erzielten die deutschen Sportlerinnen und Sportler, überwiegend aus dem BMLEH, u. a. in

Tennis Damen Einzel und Mixed: Gold Andrea Pahne
Bogenschießen: Silber Christian Virks
Tischtennis Herren Einzel: Gold Peter Bohlen

Tischtennis, gemischte Doppel: Gold mit Ungarn, für D: Jens te Kampe

Silber mit Österreich, für D: Marvin Föcking Bronze mit Ungarn, für D: Nicole Lichtschlag

Hallenvolleyball: Mannschaftsgold
Beachvolleyball: Mannschaftsgold
Laufen Herren 10 km: Gold Dominik Keller

Laufen Frauen 10 km: Gold Constanze v. Oppeln-Bronikowski
Laufen Frauen 5 km: Silber Constanze v. Oppeln-Bronikowski

- Team Staffel Marathon: Gold Constanze v. Oppeln-Bronikowski, Lars Schneider,

Dominik Keller, Rolf Hahn

Fußball Challenge, gemischte Gold Stefan Hübner,
Mannschaften: Silber Massimo Manni

Bronze Lenard Banhold

Bei der feierlichen **Siegerehrung am Samstagabend** wurden die Sportlerinnen und Sportler geehrt, bevor die gemeinsame **Disco-Party** den sportlichen Teil abrundete.

Neben dem sportlichen Kräftemessen bot das Programm vielfältige **kulturelle und fachliche Highlights**:

- Falknerei-Vorführung, Rundtour durch das Hungarikum Liget mit Besuch des Weinkellers
- Wanderung und Führung im Nationalpark Kiskunság
- · Grill & BBQ Party mit Live-Musik am Donnerstag
- Lagerfeuer am Freitag
- Kanutour auf der Theiß, Kutschfahrt durch die Puszta mit Besuch des Tierparks und einer traditionellen ungarischen Pferdeshow am Samstag

Die Veranstaltung stand ganz im Zeichen von **Teamgeist, Austausch und internationaler Zusammenarbeit**. Viele Kontakte konnten geknüpft und Freundschaften vertieft werden – weit über den sportlichen Wettkampf hinaus. Die deutsche Delegation war erstmals gemeinsam als Team mit 60 Teilnehmenden vertreten.

Das nächste Internationale Sportlertreffen wird voraussichtlich im Sommer 2027 in Österreich stattfinden.

Sportliche Grüße Eure Betriebssportgemeinschaft